

CURRICULUM VITAE



KLEMENS HALLMANN wurde im Jahr 1976 in einfachen Verhältnissen in Wien geboren. Im Alter von 17 Jahren absolvierte Hallmann die kaufmännische Informatik-Schule und startete anschließend mit einem Import-Export-Unternehmen im IT Bereich in die Selbständigkeit. 1997 gründete Klemens Hallmann die „Klemens Hallmann Immobilienverwertung“, aus der später die „HALLMANN Holding International Investment GmbH“/ „HALLMANN Corporate Group“ hervorging. Die von Hallmann geleitete HALLMANN Holding und die SÜBA AG, welche sich zu 100 Prozent im Eigentum der Hallmann Holding befindet, sind zusammen eine der größten privaten Immobilienbesitzer und -entwickler in Österreich. Die Geschäftszweige der HALLMANN Corporate Group beinhalten die Verwaltung von Immobilien, eigene Vermögenswerte, Anlagen sowie nationale und internationale Firmenbeteiligungen in der Finanz-, Medizin- sowie Filmbranche und vielen weiteren Geschäftsfeldern.

KUNST UND KULTUR sind nicht nur ein großes Anliegen, sondern auch wichtiger Bestandteil im Leben von Klemens Hallmann. Im Bereich der Filmkunst hält Hallmann als Kernaktionär und Aufsichtsrat Beteiligungen an der Filmhouse Germany AG und deren Tochtergesellschaften Summerstorm Entertainment und Egoli Tossell Film New GmbH und ist Gründer und Alleineigentümer der Film- und Dokumentationsproduktionsfirma HALLMANN Entertainment Company GmbH. Die Filme der Produktionsfirmen und die darin mitwirkenden Schauspieler haben Nominierungen und Auszeichnungen bei Filmpreisen erhalten, so The Last Station, Carlos – Der Schakal, oder Rush. In Summe verzeichneten die Filme, die von den drei Firmen in den vergangenen 10 Jahren produziert und co-produziert wurden, sowie deren Akteure international über 70 Auszeichnungen und 210 Nominierungen.

Klemens Hallmann hat des Weiteren großes Interesse an moderner Kunst und ist begeisterter Sammler der Werke von Künstlern wie Andy Warhol, Gottfried Helnwein, Damien Hirst, Jeff Koons, Erwin Wurm und vielen weiteren kunstschaftenden Persönlichkeiten.

Im Rahmen des **SOCIAL RESPONSIBILITY** Programmes unterstützt die HALLMANN Corporate Group zahlreiche Projekte und Initiativen, die dem Wohl von Mensch und Umwelt verpflichtend sind.

Die HALLMANN Holding ist seit der ersten Stunde stolzer Unterstützer und seit 2019 Main Partner des R20 AUSTRIAN WORLD SUMMIT.

Diese langfristige Initiative zur Schaffung einer Netzwerkplattform unterstützt Regionen, Staaten und Städte bei der Umsetzung der UN-Ziele für nachhaltige Entwicklung und der Erreichung der im Pariser Abkommen festgelegten globalen Klimaschutzziele. Unter der Schirmherrschaft von Österreichs Bundespräsidenten Alexander Van der Bellen sowie der

Mitwirkung zahlreicher Staats- und Regierungsspitzen, reiht sich der R20 Austrian World Summit in die Gruppe der wichtigsten Klimagipfel der Welt ein.

Der R20 Austrian World Summit ist Teil der von Arnold Schwarzenegger initiierten R20 Regions of Climate Action und fand 2017 das erste Mal in der Wiener Hofburg statt. Seitdem ist er ein jährlicher Fixpunkt für den internationalen Umwelt- und Klimaschutz.

Der BC HALLMANN Vienna zählt zu den erfolgreichsten Teams in der österreichischen Basketball-Bundesliga. Als Haupt- und Namenssponsor trägt die HALLMANN Holding einen großen Anteil dazu bei, dem Team bestmögliche Bedingungen für eine erfolgreiche Zukunft zu ermöglichen.

Mit dem BC HALLMANN Vienna legt die HALLMANN Corporate Group einen besonderen Schwerpunkt auf die Nachwuchsarbeit. Neben dem Profikader werden im HALLMANN Dome auch Nachwuchsteams in den Altersstufen U12 bis U19 sowie Schülermannschaften gecoacht. Insgesamt lernen hier über 500 Kinder und Jugendliche nicht nur Basketball zu spielen, sondern auch wichtige Werte wie gegenseitigen Respekt, Fair Play, Disziplin und Teamgeist. In Weihnachts- und Sommercamps organisiert der Verein ein einzigartiges Sportprogramm, das für engagierte Schülerinnen und Schüler, welche auch Strebsamkeit und gutes Benehmen in der Schule an den Tag legen, sogar kostenlos angeboten wird.

Die HALLMANN Holding unterstützt das Volksschulprojekt BLEIB AM BALL, das alljährlich über 300 Kindern aus mehreren Wiener Volksschulen ihre ersten Schritte in den Basketballsport ermöglicht. Viele der teilnehmenden Kinder treten dem BC Hallmann Vienna bei und erhalten die Chance auf eine professionelle Basketballkarriere.

Die HALLMANN Holding fördert die von der Permanent Mission des Souveränen Malteserorden bei der UN Vienna mitgetragene UNODC Youth Initiative. Die UNODC Youth Initiative gibt jungen Menschen eine Stimme, nicht nur gegenüber ihren Altersgenossen, sondern auch gegenüber internationalen Organisationen und globalen Entscheidungsträgern. Diese internationale erfolgreiche Initiative erreicht mehrere Millionen junge Menschen in über 90 Ländern auf der ganzen Welt.

Für sein umfassendes humanitäres Engagement wurde Klemens Hallmann 2018 das Kommandeurkreuz Pro Merito Melitensi des souveränen Malteserordens verliehen.

Des Weiteren wurde sein nachhaltiger Einsatz beim Roten Kreuz 2019 durch die Auszeichnung mit der Verdienstmedaille gewürdigt.

Zudem werden von Klemens Hallmann weitere karitative Vereine wie Licht ins Dunkel, Don Bosco Jugendhilfswerk, VinziRast-Corti Haus, Mirno More Friedensflotte, Kinderhilfswerk und Mission Hoffnung unterstützt.

WEITERE FUNKTIONEN VON KLEMENS HALLMANN:

SÜBA AG (Aufsichtsratsvorsitzender), Film House Germany (Aufsichtsrat), JDC Group AG (Aufsichtsrat), MagForce AG (Aufsichtsrat), ÖVAEG – Österreich Vereinigte Arabische Emirate Gesellschaft (Vizepräsident), BC Hallmann Vienna - Basketballverein in der Österreichischen Bundesliga – (Vizepräsident)